

Le Conseil d'Éthique de la Chambre des Députés du Brésil approuve la destitution de Cunha



Brasilia, 15 juin, (RHC/PL).- Le Conseil d'Éthique de la Chambre des Députés du Brésil, a adopté 11 voix pour et 9 contre, le rapport qui recommande l'ouverture d'un procès de destitution contre Eduardo Cunha, le président de cette chambre.

Artisan des manœuvres qui ont abouti à la séparation de la présidente Dilma Rousseff de sa charge, Eduardo Cunha est enquêté pour sa présumée implication dans l'affaire de corruption à PETROBRAS, la compagnie brésilienne des pétroles.

Cunha a été suspendu de sa charge à la présidence de la Chambre des Députés du Brésil, pour obstruction à la justice et pour «négoces» illégaux.

Le parquet brésilien a récemment demandé un mandat d'arrêt contre Cunha mais la Cour Suprême ne s'est pas encore prononcée à ce sujet.

Par ailleurs, un juge fédéral a accepté de déposer les dénonciations faites contre la femme de Cunha, Claudia Cordeiro, pour corruption, blanchiment d'argent et évasion fiscale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/96917-le-conseil-dethique-de-la-chambre-des-deputes-du-bresil-approuve-la-destitution-de-cunha>



Radio Habana Cuba